



\* Auch mit Spray-Top erhältlich

## ZERTIFIKATE



## WAS IST LEAF•COAT™?

Leaf•Coat™ ist ein einsatzbereites Produkt, das die Pflanze stärkt und vor unerwünschten Insekten und Schimmel schützt. Das Produkt wird aus natürlichem Latex hergestellt, das ursprünglich dazu dienen sollte, Verdunstung zu verhindern. Es schafft eine durchlässige, selbstabbaubare Barriere auf dem Blatt, durch die noch immer Luft und Licht gelangen kann.

### Warum bietet Leaf•Coat™ unter allen Bedingungen einen besseren Schutz?

Bei zu heißer und feuchter Umgebung (über 28 °C) schützt Leaf•Coat™ die Pflanze vor übermäßigem Wasserverlust durch Verdunstung. Zugleich unterstützt die auf den Blättern gebildete natürliche Latexschicht die Atmung der Pflanze und verhindert, dass

## PFLANZENVERSTÄRKER

sie „schwitzt“. Bei zurückgehender Temperatur, z. B. im Winter, schützt Leaf•Coat™ gegen Kälte, indem es dem Blatt hilft, die Blattemperatur beizubehalten.

Es könnte keine bessere und sicherere umweltfreundliche Alternative zu Pestiziden geben als Leaf•Coat™. Durch geringeren Pestizideinsatz lässt sich auch Geld einsparen. Dieses Produkt hat, anders als synthetische oder toxische Produkte, einen angenehmen Geruch und es ruft keine Irritationen hervor. Da Leaf•Coat™ nicht von den Blättern absorbiert wird, beeinträchtigt es auch den Geschmack der Früchte nicht.

## FLASCHEN

500ML\*, 1L\*, 5L, 10L

### UMWELT



INNEN



EXTERIERO

### PHASE



WACHSTUM



BLÜTE

### FUNKTION



VORBEUGUNG

## VERWENDUNG

Leaf•Coat™ muss nicht mit Wasser vermischt werden, tragen Sie es, am besten mit einem Zerstäuber, direkt aus der Flasche auf. Besprühen Sie Blätter und Blüten vollständig und wiederholen Sie diesen Vorgang zweimal wöchentlich bis etwa zwei Wochen vor dem Ende der Blütezeit. Wenige Stunden nach der Anwendung bildet sich auf den Blättern eine – 1,5 Mikrometer dünne – elastische Schicht. Sie ist etwa zwei Wochen lang wirksam, bis sie auf natürliche Weise durch Licht oder Sonneneinstrahlung abgebaut wird.

## BEWERBUNG

### Wasser



Spray

### Dosis



Einsatzbereit

## VORSICHTSMASSNAHMEN UND WARNHINWEISE ⚠

Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.  
Nicht schlucken.  
Verwenden Sie die folgenden Anweisungen.



Original  
**LEAF-COAT™**

VOLUME	BAR-CODE	TYPE	[Ud] BOX	[KG] BOX	[Ud] PALETTE	[KG] PALETTE
<b>500 ml Spray</b>	8718403231489	Flüssigkeit	25 u	15,2 Kg	1125 u	684 Kg
<b>500ml</b>	8718403232608	Flüssigkeit	25 u	13,6Kg	1125 u	614,25Kg
<b>1L</b>	8718403231465	Flüssigkeit	16 u	17,10 Kg	720 u	769,68 Kg
<b>5L</b>	8718403231502	Flüssigkeit	1 u	5,11 Kg	120 u	613,2Kg
<b>10L</b>	8718403231519	Flüssigkeit	1 u	10,06 Kg	75 u	754,5 Kg
<b>20L</b>		Flüssigkeit	1 u	20,13 Kg	48 u	966,24 Kg



\*Also available with spray

## CERTIFICATIONS



## WHAT IS LEAF•COAT™?

Leaf•Coat™ is a ready-to-use product that strengthens and protects plants against unwanted insects and damaging leaf fungi. Made from natural latex that was originally developed to prevent evaporation, it creates a permeable, self-degradable barrier on the leaf, which still allows air and light to get through.

### Why Leaf•Coat™ offers better protection in all conditions

If the atmosphere gets too hot and humid (over 28°C), Leaf•Coat™ helps prevent the plant from losing too much water through evaporation. At the same time, the natural latex layer it forms around the leaves, helps the

## STRENGTHENER

plant breath and stops it from 'sweating'. Then when the temperature drops, such as in winter months, Leaf•Coat™ safeguards against the cold by helping maintain the leaf temperature.

As an environmentally friendly alternative to pesticides, Leaf•Coat™ couldn't be more suitable or safer to use. Reducing the need to use pesticides also saves money. And unlike synthetic and toxic products it has a pleasant smell, and doesn't irritate. Because Leaf•Coat™ doesn't get absorbed by the leaves, it doesn't affect the taste of the fruit either.

## BOTTLES

250ML, 500ML, 1L, 5L, 10L, 20L

### SETTING

INDOOR  
OUTDOOR

### PHASE

GROWING  
BLOOMING

### FUNCTION

PREVENTING

### APPLICATION

Water  
Spray

Dose  
Ready to use

### CAUTIONS AND WARNINGS

Keep out of the reach of children.  
Do not swallow.  
Use following the instructions.

### HOW TO USE IT

There's no need to mix Leaf•Coat™ with water – simply apply straight from the bottle, preferably from an atomiser. Spray the leaves and flowers completely, and repeat this about two times a week until a fortnight before the end of the flowering period. Within a few hours of application, a very thin elastic layer – 1.5 microns thick – forms on the leaves. Its beneficial effects last for up to two weeks until it is naturally decomposed by light or sunlight.



Original  
**LEAF-COAT™**

VOLUME	BAR CODE	TYPE	[Ud] BOX	[KG] BOX	[Ud] PALLET	[KG] PALLET
<b>500 ml Spray</b>	8718403231489	Liquid	25 u	15,2 Kg	1125 u	684 Kg
<b>500ml</b>	8718403232608	Liquid	25 u	13,6Kg	1125 u	614,25Kg
<b>1L</b>	8718403231465	Liquid	16 u	17,10 Kg	720 u	769,68 Kg
<b>5L</b>	8718403231502	Liquid	1 u	5,11 Kg	120 u	613,2Kg
<b>10L</b>	8718403231519	Liquid	1 u	10,06 Kg	75 u	754,5 Kg
<b>20L</b>		Liquid	1 u	20,13 Kg	48 u	966,24 Kg